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Anfrage
zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung Schwedt/Oder am: 06.12.2018

Einreicher: 
David Weide 

NPD

m öffentlich
□ nichtöffentlich

□ mündlich
oder

[H schriftlich
Eingangsdatum:

Betreff: Kriminalität in Schwedt/Oder

Inhalt:

Seit einiger Zeit kann man aus der täglichen Presse, wie der Märkischen Oderzeitung zum 
Beispiel, entnehmen, dass in letzter Zeit öfters Autos beschädigt worden sind, oder man hörte 
von Telefonbetrüger. Als Bürger kann man den Eindruck bekommen, dass die Kriminalität in 
der Stadt Schwedt/Oder gestiegen ist. Bitte beantworten Sie in diesem Zusammenhang 
folgende Fragen:

1. Hat der Bürgermeister, Herr Jürgen Polzehl, Kenntnis davon genommen, dass in letzter Zeit 
wieder mehr Straftaten verübt worden sind, wie zum Beispiel, Beschädigung von Autos usw.?

2. Hält der Bürgermeister, Herr Jürgen Polzehl, eine höhere Polizeipräsenz in der Stadt 
Schwedt/Oder für notwendig oder nicht? Wenn nein, warum nicht?
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